

## A Maria Callas, la poésie est intergénérationnelle !

Jeudi 28 mars, à l'occasion du printemps des poètes, les résidents de l'EHPAD Korian Astrée sont venus rendre visite aux élèves de PS-MS de l'école Maria Callas.

Au programme : visionnage du spectacle des enfants sur le thème des saisons et de la grâce, lecture de poèmes sur le thème du printemps par les résidents, dessins des enfants offerts aux résidents, et pour finaliser ce moment convivial goûter offert par les mamans de l'association des parents d'élèves, "les papillons de Maria Callas".

La prochaine rencontre intergénérationnelle aura lieu en mai sur le thème du jardin. Restez connectés pour avoir de nos nouvelles !

Tout le monde est attentif pendant le spectacle



Les résidents ont captivé les enfants avec leur poèmes



Le goûter a été apprécié par tous !



Tout le monde était ému lors de la remise des dessins

